

Ibagué, 24 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1469

Así será la recuperación que hará la Alcaldía en el Parque Centenario y Concha Acústica

La Administración ha liderado más de 30 mesas de trabajo para socializar las obras de rehabilitación y mantenimiento.

La Alcaldía continúa socializando las obras de rehabilitación y mantenimiento que se realizarán en el Parque Centenario, adelantando una nueva mesa de trabajo con la participación de ambientalistas, colectivos, residentes del sector y concejales, para explicar detalladamente cuál será la intervención.

“Ya estamos muy adelante con el proceso y vamos a seguir trabajando para poder adjudicarlo y entregarlo a la comunidad, como lo dijo nuestra Alcaldesa, para realizar eventos del Festival Folclórico el año entrante”, contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Es así como las obras de rehabilitación y mantenimiento estarán divididas en tres zonas: Bajos, Medios y Altos, las cuales serán intervenidas de manera transversal para la pronta recuperación de todo el Parque Centenario y la icónica Concha Acústica.

El proyecto está presupuestado en más de \$ 7 mil millones, con los cuales se pavimentará toda la carretera del sector, además del circuito de trote y obras de rehabilitación en baños, graderías, techo de la Concha Acústica, adecuación de los desagües para evitar inundaciones, entre otras obras de mantenimiento en todo el parque.

Dentro de los compromisos más relevantes con los colectivos, se destaca que no habrá tala de árboles para las obras y el proyecto cuenta con un plan ambiental para la protección de la flora y fauna. Además, se trabajará por conservar el mural que los artistas han realizado en diferentes jornadas de embellecimiento.

Al respecto, la concejal Silvia Ortiz destacó que desde su punto de vista esta es *“una Administración que quiere escuchar a los ciudadanos. El propósito que nos une es que saquemos adelante estas obras del Parque Centenario”*.

Finalmente, se espera que en los próximos días se adelante un nuevo encuentro con la asistencia de la alcaldesa Johana Aranda, quien ha estado atenta al desarrollo de esta obra y se ha comprometido a entregarla en el 2025.